

Anuncia el Fiscal general de Venezuela la detención de expresidentes de Pdvsa



La Habana, 30 nov (RHC) El fiscal general de Venezuela, Tarek William Saab, anunció este jueves la detención del exministro para la Energía y Petróleo, Eulogio del Pino, y del expresidente de Petróleos de Venezuela (Pdvsa), Nelson Martínez, por su presunta vinculación con hechos de corrupción en la estatal petrolera.

“Efectivamente como anunciamos la tarde de ayer, el Ministerio Público trabajando en coordinación con los órganos policiales correspondientes destuvieron la madrugada de hoy a Eulogio Del Pino y a Nelson Martínez respectivamente”, por los casos de corrupción de la industria petrolera Pdvsa, dijo Saab durante rueda de prensa.

Estas detenciones son producto de las investigaciones desarrolladas por el Ministerio Público (MP) en torno a las tramas de corrupción que envuelven a la subsidiaria de la estatal petrolera en Estados Unidos, Citgo Petroleum Corporation (Citgo) y a la empresa mixta Petrozamora, precisa la información de TeleSur.

Para el caso de Nelson Martínez fue designado el fiscal número 55 del Ministerio Público, se le acusa de estar vinculado con la firma del contrato de refinanciamiento de la deuda de la filial Citgo, “sin consentimiento del Ejecutivo nacional”, además de otros delitos de legitimación de capitales.

“Martínez firmó sin contar con el beneplácito del Ejecutivo nacional el refinanciamiento de Citgo y los que lo acusan son los mismos exdirectivos de la empresa que también aseguraron que las firmas sin consentimiento del Ejecutivo, que es lo más grave, fueron avaladas por el funcionario”, aseveró Saab.

Además, el fiscal venezolano aseguró que Nelson Martínez maquillaba cifras de Pdvsa poniendo en riesgo el patrimonio de Venezuela y creando una mafia que el nuevo Ministerio Público está comprometido a capturar.

Otro de los causantes a los daños patrimoniales del país fue Eulogio del Pino, imputado por varios delitos de corrupción llevados a cabo durante su gestión como presidente de la estatal petrolera.

Del Pino fue aprehendido en horas de la madrugada de este jueves por la Dirección General de Contra Inteligencia Militar (Dgcim), se le imputaron los delitos de peculado doloso, concierto de funcionario con contratista, asociación para delinquir, uso indebido de sistemas de información y daños a la industria petrolera.

También es investigado por el caso de sabotaje en la empresa mixta ruso-venezolano Petrozamora, con la alteración intencional de cifras fiscalizadas de producción de crudo desde 2015 al 2017, período en el que registró pérdidas por 15 millones de barriles.

El fiscal general, Tareck William Saab, dijo que la opinión pública se cuestionaba ¿dónde están los peces gordos? y aseguró que no se pescaron unos peces sino que capturaron a “unas ballenas y tiburones que se tomaron la responsabilidad de dañar el patrimonio de la nación”.

Bajo ese criterio, aseguró que no solo fueron dos “ballenas y tiburones” sino que se han puesto a la orden de la justicia venezolana otros 16 gerentes y funcionarios de Pdvsa por corrupción.

“Ante las especulaciones de la gente estamos dando muestra con estos actos de que el Ministerio Público está fortaleciendo la democracia venezolana, lanzando una señal clara hacia donde va el sistema de justicia venezolano (...) dejamos atrás ese cartel que dejó Luis a Ortega en la Fiscalía”, sentenció el alto funcionario venezolano.

No estamos tocando los intereses de un vendedor de tela, de un asaltante de reses o de un cuatrero; estamos atacando a gerentes que buscan trabajar al margen de la Constitución de la República, que buscan causar un daño a la economía venezolana; dañando el patrimonio nacional y perjudicando a todos los venezolanos”, afirmó.

Precisó que el plan de estas mafias era implosionar la industria petrolera, detallando que entre 2011 y 2017 se realizaron 41.000 contratos por montos que rondan los 35.000.000 de dólares cada uno.

Detalló que el objetivo de la lucha que encabeza el Ministerio Público venezolano es contra las mafias de corrupción y con ello recuperar la ética en el manejo de los recursos de la administración pública, así como reestructurar toda Pdvsa y llevarla nuevamente a ser la principal fuente económica del país.

Se espera que con estas acciones legales se logre repatriar el capital mal habido al pueblo venezolano dando el "golpe de timón" que ordenó el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros.

(TeleSur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/148947-anuncia-el-fiscal-general-de-venezuela-la-detencion-de-expresidentes-de-pdvsa>



Radio Habana Cuba